Beilage: APP Gutes finden

Immer größere Teile der Bevölkerung wollen eine engagierte Klimaschutzpolitik und auch einen konkreten Beitrag leisten. Das unterstreichen auch aktuelle Berichte, wonach die Nachfrage nach qualitätsvollen und klimafreundlichen Produkten weiter steigt. Zugleich setzt sich der Trend zur Digitalisierung des Einkaufs fort.

LR Rudi Anschober: "Schon vor fünf Jahren haben wir den Trend erkannt und gemeinsam mit BIO AUSTRIA und dem Klimabündnis OÖ die kostenlose APP "Gutes finden" ins Leben gerufen: Seither hat sich die App zum digitalen Wegweiser für nachhaltige Angebote in Oberösterreich etabliert – mit über 6.000 Kundlnnen. Jetzt ist die APP "Gutes Finden" neu erschienen – in neuem Gewand und mit neuen Funktionen: Neben dem bisher schon beliebten Erkunden nachhaltiger Betriebe in der eigenen Umgebung, bietet sie nun die einzigartige Möglichkeit, über aktuelle Angebote von Favoriten am Laufenden zu bleiben und als Betrieb selbst Aktionen zu bewerben. Ganz ohne Umweg – direkt über das Smartphone".



Um Qualität und Klimafreundlichkeit gewährleisten zu können, werden ausschließlich Betriebe gelistet, die sich unabhängig zertifizieren und kontrollieren lassen oder zumindest an einem der klimafreundlichen Partnerprogramme wie dem FleischfreiTag oder Reparaturführer teilnehmen. Vor jeder Freischaltung wird das vom Klimabündnis gewissenhaft überprüft. Interessierte Betriebe, die sich für Klimaschutz engagieren und noch nicht angezeigt werden, können sich direkt in der App oder via www.gutesfinden.at registrieren. Aktuell sind über 600 Betriebe aus ganz Oberösterreich gelistet.

Die APP ist ab sofort kostenlos für Android und iOS in den APP Stores downloadbar, sämtliche Infos sind über die Website www.gutesfinden.at zu finden. MessebesucherInnen finden die oö. Betriebe der App in einem eigenen "Gutes Finden"-Bereich in Halle A, zudem wird die App an allen drei Messetagen auf der Hauptbühne vorgestellt.

"Ein nachhaltiger Lebensstil, der Umwelt und Klima schützt, heißt nicht Verzicht, sondern Genuss und Lebensfreude. Während die Nachfrage nach guten Produkten aus der Region steigt, fehlt es gerade in diesem Bereich oft an geeigneten Informationen: Mit der App kann ich regionale Bio-DirektvermarkterInnen, Modeläden oder Reparaturbetriebe in ganz Oberösterreich entdecken und vegetarische, faire, reparierte oder plastikfreie Angebote in meiner Umgebung finden," sagt Norbert Rainer, Regionalstellenleiter vom Klimabündnis OÖ.

"Ich denke, dass viele Leute, die bereits lokale und Bioprodukte für den täglichen Bedarf einkaufen, auch in anderen Konsumbereichen gerne ein fair produziertes Angebot hätten. Dazu fehlen aber oft die Informationen, wo es was gibt. Die App ist für uns eine ideale und noch dazu kostenlose Plattform, um uns zu präsentieren, über unser Sortiment zu informieren und einem größeren Publikum spezielle Angebote zugänglich zu machen. Ich freue mich darauf, in der Linzer Rainerstraße öfter "gefunden" zu werden, " sagt Edeltraud Klose vom Eco-Store Linz zur APP.









"Wir freuen uns auch bei der Neuauflage der App "Gutes Finden" mit den Produkten unserer BIO AUSTRIA-Bäuerinnen und Bauern wieder mit dabei zu sein. Produkte die mit dem BIO AUSTRIA-Zeichen ausgezeichnet sind werden von unseren Biobäuerinnen und Biobauern nach unseren strengen Verbandsrichtlinien, ohne chemisch-synthetische Pflanzenschutzmittel, ohne Gentechnik, ohne Futtermittel aus Übersee und ohne lange Transportwege hergestellt. Wir wirtschaften in regionalen Kreisläufen und gehen im Pflanzenbau, in der Tierhaltung und in der Verarbeitung mit unseren Anforderungen über die gesetzliche Grundlage hinaus. Das wird von unabhängigen Kontrollstellen durchgängig kontrolliert. Wer BIO AUSTRIA Produkte kauft ist also nicht nur beim Genuss, sondern auch bei Regionalität, Klima- und Umweltschutz ganz vorne mit dabei. Ganz bio. Ganz sicher. Ganz regional," sagt Franz Waldenberger, Obmann BIO AUSTRIA Oberösterreich.







